

En memoria de Norberto Bruno



Quiero comentarles que tuve la difícil tarea de comunicar el fallecimiento del Ing. Norberto Bruno, en el día de ayer, 20 de mayo.

No fue algo menor en los cuarenta y dos años que me vinculan a la CNEA, quizás fue la situación más triste que me toco en este tiempo de pandemia y en todos estos años.

Seguimos la evolución de Norberto diariamente, junto con la Dra. Adriana Cascon, desde el inicio de su internación por COVID-19. Pusimos muchas expectativas en su recuperación, como también la tuvieron los médicos del equipo tratante, pero, lamentablemente, no fue suficiente.

Hoy nos queda en la memoria el recuerdo de un trabajador, de un compañero, de un amigo al que vamos a extrañar por su profesionalidad, responsabilidad y, sobretodo, por su bonhomía y don de buena persona.

Dr. Horacio González